

We have been to London!

文系フロンティアコース2年生は、10月2日（月）から9日間のイギリス海外研修に行ってきました。本校でのイギリス海外研修は4年ぶりになります。ビッグベン、大英博物館の訪問、ストラトフォードでの散策など、イギリスの空気を肌で感じながら、見事な建物や街並みを見た生徒たちは、憧れのロンドンに来られたことを実感している様子でした。オックスフォード大学では、準備してきたビジネスプランについてプレゼンテーションを行い、大学生とその内容について英語でディスカッションを行いました。少し緊張した様子でしたが、自分たちが調べてきた内容を自信をもって発表し、質疑応答、ディスカッションも活発に行われていました。たいへん充実した内容で、生徒たちは多くのことを吸収しようと積極的に活動していました。

Schedule

- 第1日 出国、移動
- 第2日 入国手続き、ゲストスピーカーによる講演
- 第3日 大英博物館、ロンドン塔、ビッグベンなどを訪問
- 第4日 オックスフォード大学キャンパス見学
オックスフォード大学の学生へのプレゼンテーションとディスカッション
- 第5日 ストラトフォード散策、ウォリック城見学
- 第6日 終日ホストファミリーと一緒に過ごす
- 第7日 帰国



ロンドン市内観光



集合写真



大英博物館



博物館正面



ロゼッタストーン

オックスフォード大学



寮



ハリーポッターの食堂



古代バビロニアの壁画



英語での解説



寮の庭



プレゼンテーションの様子

ホームステイ先では、それぞれのホストファミリーに温かく迎えられて、現地の生活を生で体験しました。ホストファミリーとの交流を深め、共同生活の中で自分の考えや気持ちを伝えようと積極的にコミュニケーションをとっていました。主体的に一步踏み出して行動することの大切さを体感し、いろいろな方面でたくさんの刺激を受けたホームステイでした。



生徒の感想

○ホストファミリーが意外と日本のことを知っていたり、話してくれる英語が丁寧だった。参加する前は、海外は怖くて、英語で話すことも怖い印象だったけれど、参加してみると、楽しくて海外や英語に対する興味が深まった。人生のうちで最も忘れることのできない思い出の一つになりました。

○これまで、英語でも日本語でも、人に話しかける時には躊躇していたが、自ら色々な人に話しかけることができるようになった。初めは海外研修に対して大きな不安があったし、ホームステイでもやっていけるかなと心配していたが、研修を終えてみると長いと思っていたはずの期間が短かったと感じ、まだいたいと思えるほどになっていた。研修のおかげでより一層自分の将来像が明確になった。ほんとうにいい経験をする事ができたと思う。

石川県立七尾高等学校 NSH(いしかわニュースーパーハイスクール)推進室

〒926-0817 石川県七尾市西藤橋町工1-1

TEL : (0767) 52-3187 FAX : (0767) 52-6101

ホームページ URL :

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/nanafh/%E2%97%8FNSH%E4%BA%8B%E6%A5%AD/page_20201020001122

HP

